



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/3649

07/11/2016

7760

**AUTOR/A:** HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel; TUNDIDOR MORENO, Victoria Begoña (GS)

#### **RESPUESTA:**

En relación con la información solicitada por Su Señoría, se señala que en octubre de 2016 se ha requerido a la Junta de Andalucía que confirme por escrito su intención, manifestada en diversas ocasiones, de no ejecutar el Vial Metropolitano Distribuidor entre las glorietas G1 (Alhaurín de la Torre) y G3 (enlace de Churriana de la circunvalación Oeste) en Málaga. En este caso sería necesario actualizar el proyecto aprobado el 21 de octubre de 2015, con un presupuesto de licitación de 41,76 millones de euros, ya que su presupuesto se modificaría considerablemente por no necesitar la ejecución de la estructura proyectada para superar el citado vial.

Esta confirmación es necesaria para proceder a la licitación de las obras o a la actualización del proyecto redactado.

Madrid, 20 de febrero de 2017